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CHE COS’E’?

 Sono sostanze naturali 

ricavate dalla canapa indiana 

(cannabis sativa), come pure 

analoghi sintetici; la sostanza 

più attiva è il 

tetraidrocannabinolo. 

 I derivati della cannabis sono 

le più diffuse ed usate droghe 

illegali e sono l’hashish, la 

marijuana e l’olio di hashish.



QUALI SONO GLI EFFETTI?

 Moderata euforia e senso di pace sono gli effetti 

principali di tali sostanze. Possiamo trovare sonnolenza , 

mancanza d’ascolto , modificazioni nelle percezioni 

spazio-temporali , agitazione , irritazione , congiuntivite 

, midriasi (pupille dilatate). Sono inoltre documentati 

effetti cardiovascolari quali tachicardia e variazioni della 

pressione sanguigna.

 L’abuso conduce a una dipendenza psicologica 

accompagnata dal rischio di un cambio di personalità , di 

perdita di contatto con la realtà e di auto-negazione.

 Altri percoli sono il danno cromosomico , disturbo del 

bilancio ormonale (sterilità temporanea) e del 

metabolismo ormonale , danni ai polmoni e alle vie 

respiratorie.



GLI ADOLESCENTI E LA CANNABIS

 La cannabis è , da decenni , la 

droga più consumata tra i giovani 

ma , rispetto al passato , la 

resina prodotta oggi in tutta 

Europa è molto più potente. E’ 

bene non trascurare che nei 

giovani il cervello è in via di 

sviluppo e quindi i danni sono 

maggiori perché la presenza di 

una sostanza chimica altera tale 

evoluzione. 



LA CANNABIS IN ITALIA

 Il 16 febbraio 2022, con il quesito 

referendario, anche l'Italia è arrivata ad 

affrontare il tema della legalizzazione della 

cannabis e dei suoi derivati per usi diversi da 

quello terapeutico. Attualmente in Italia è 

legale solo l'uso di farmaci a base di 

cannabinoidi sotto prescrizione medica, 

mentre l'uso ricreativo è stato depenalizzato 

ma è punito come reato amministrativo.

 si calcola che nella fascia di età compresa tra 

i 15 ed i 34 anni, il 20,7% della popolazione ne 

ha fatto uso durante l’anno precedente 

l’intervista, con la fascia d’età più colpita che 

risulta compresa tra 15-24 anni e con una 

prevalenza del sesso maschile su quello 

femminile (25,8% e 15,5% rispettivamente).



USO TERAPEUTICO DELLA CANNABIS

 Si parla in particolare della Cannabis FM-2 prodotta in 

conformità alle direttive europee in materia di 

medicinali.

 Il trattamento può avvenire per via orale , come 

decotto o assunzione di olio oppure per via inalatoria 

mediante dei vaporizzatori specifici.

 Si può ricorrere a questa possibilità quando si devono 

alleviare dolori e disturbi cronici associati a sclerosi 

multipla o a lesioni del midollo spinale ; può essere 

indicata a seguito di chemioterapia , radioterapia e per 

malattie reumatiche .E’ efficace come stimolante 

dell’appetito nella cachessia , anoressia o in pazienti 

oncologici .Può ridurre i movimenti involontari del 

corpo e facciali nella sindrome di Tourette.


